

Saubere Leistung

Timo Lenz nimmt als Landessieger am Bundesleistungswettbewerb teil

■ **Niestetal.** Landessieger im Wettbewerb der Gebäudereiniger-Gesellen wurde in diesem Jahr Timo Lenz aus Lohfelden. Der Lohfeldener hat seine Ausbildung bei Richter Gebäudedienste in Niestetal durchgeführt.

Den 2. Platz erreichte Justin Renninger, der von DB-Services in Frankfurt ausgebildet wurde. Auf Platz 3 kam Marvin Fink. Er hat die Lehre bei der Troger Dienstleistungen in Lollar gemacht.

In der Richter Gebäudedien-

ste sind die Lehrlinge in vielen interessanten und anspruchsvollen Bereichen tätig - unter anderem in der Glasreinigung, der Grundreinigung von Böden und Teppichen, der Fassadenreinigung einschließlich Metall-, Hoch- und Niederdruckreinigung, bei Desinfektionsmaßnahmen im Krankenhaus und beim Schleifen von Natur-

steinbelägen und Holzböden. Timo Lenz fühlte sich während der Ausbildung sehr gut betreut und konnte viele Tätigkeitsfelder in der Gebäudereinigung kennenlernen. Er wurde von der Richter Gebäudereinigung in ein festes Anstellungsverhältnis übernommen und soll sich zukünftig auf den Bereich Schädlingsbekämpfung spezialisieren.

EXTRA ■ INFO

Ausbildung dauert drei Jahre

Schon seit 1934 werden im Gebäudereiniger-Handwerk Meister und Gesellen ausgebildet. Die dreijährige Gesellenausbildung beinhaltet vielfältige Themen, wie die Glasreinigung, die Reinigung von Metall- und Steinfassaden, Desinfektionsmaßnahmen in Krankenhäusern und vieles mehr. Inhalte der Ausbildung sind die entsprechenden Reinigungstechniken, die vielfältigen Reinigungs- und Pflegemittel und deren Anwendung sowie die unterschiedlichen Belagsarten und was bei deren Reinigung zu beachten ist.



Timo Lenz aus Lohfelden wurde Landessieger im Rahmen der Gesellenprüfungen zum Gebäudereiniger.

Foto: Privat